

Compte-rendu Séniors 2016

ASSEMBLEE GENERALE DE L'AS DU 14 JANVIER 2017

Bonsoir ,

Merci de m'avoir fait confiance pendant quatre années comme responsable des Séniors sous la Présidence de Gérard Alcocer, que je remercie, ainsi que tous les membres bénévoles du bureau ; ce fut très instructif et bénéfique de travailler avec cette équipe.

Les mardis des séniors ont connu un grand succès ; sur neuf mois, plus de cinq cents joueurs ont participé à ces compétitions ; soyez encore plus nombreux en 2017.

Quatre vingts joueurs ont représenté le Golf de Saint-Cyprien en 2016 sur le circuit Séniors avec un résultat moyen : quatrième sur quinze équipes engagées.

Je vous informe que parmi nos membres, il y a une personne malveillante qui sabote anonymement les feuilles d'inscriptions en y ajoutant des noms fantaisistes ce qui complique la formation des équipes, apportant des commentaires désobligeants sur les résultats et rayant les photos exposées. Cette personne se reconnaîtra et nous l'espérons cessera ses actes anonymes.

Merci à Phillippe Tourtrol qui, tout au long de l'année nous prodigue son savoir à nous les "Seniors hommes" pour être meilleur sur le parcours.

Un grand merci à tout le personnel du Golf pour leur excellent travail, chacun à son niveau afin de satisfaire, la majorité des membres pour bonne marche du CLUB .

Je souhaite à la nouvelle équipe une très bonne réussite.

JM